
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 28.01.13
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte: Eva (EKW), Matthias (Informatik), Christin (GHG), Sonja (klass. Phi-
lologie), Chiara (UFG), Thomas (UFG), Anne-Marie (MuWi), Raphael 
(kath. Theo), Timo (ev. Theo), Felix (Geschichte), Jochen (Geschich-
te), Caro (Physik), Inka (Physik), Johannes (GHG)

GA: Philosophie: Kim, Philipp
Gäste: Jo, Elisa, 

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Noch einmal der Hinweis: Bitte das Protokoll (auch) per .pdf rumschicken.

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

Unterlagen zum Landeslehrpreis
Amtliche Bekanntmachungen

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

04.02. 11.02.

Eva und Caro

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
Rätetä ist fertig und wartet darauf gedruckt zu werden. Es gibt außerdem noch 
viel mehr zu flyern!

AStA Umweltreferat erfragt Mithilfe bei der Gestaltung der nachhaltigen Hoch-
schultages. Siehe dazu Doodle http://doodle.com/wykkwspqiwpfxsms 

Im Rätecafe haben sich FSen gemeldet, bei denen stark gekürzt wird (teilweise
sollen ganze Fächer abgeschafft werden). Um einen Überblick zu bekommen, 

werden alle FSen gebeten zu beschreiben, ob und in welchem Umfang sie davon 
betroffen sind.

Berichte aus den Arbeitskreisen
Gleichstellung: Film weiterin toll. Diese Woche im Anschluss an den Film ein AK 

Treffen.
Räte-Cafe: Mittwochs 2-4 ist die Referentin für ausländische Studis da (2-wöchig). 

DGB auch (wöchentlich).
AK zum Haushaltsplan Donnerstag 14 Uhr.
ZSV: Für  das Einreichen der bisher besprochenen Satzung benötigen wir 

150 Unterschriften bis Ende Februar. Listen dafür gehen rum. 
Falls das Modell vom 07.01. nicht funktioniert, soll Folgendes gelten: 
(6/0/8) angenommen
Es soll bis nächste Woche geklärt werden, ob eindeutig ausgeschlos-
sen werden kann, dass das Modell vom 07.01. nicht funktioniert.

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat: nada
QSM: Da noch keine Unterlagen für  die  Sitzung am nächsten Montag da 

sind, wird der Antrag auf ein freies Mandat gestelt: (8/2/4) angenom-
men.

IKM: Tagt morgen. Ohrstöpselelautomat soll in studentische Hand!
Studium und Lehre:

Antrag zur Änderung der Musterprüfungsordnung – Platzhalter für An-
rechnung von  Sprachsemestern  (vgl.  letztes  Protokoll):  (einstimmig) 
angenommen  
Festschreibung  der  Zahl  der  anrechenbaren  Semester:  abgelehnt 
(6/6/2). 

AStA: 
Anträge
Antrag: Raumvergabe für monatliches Treffen „Das offene Treffen gegen Fa-

schismus und Rassismus für Tübingen und die Regon (OTFR)“ - Ge-
wünscht  wird  der  Montagabend im Anschluss an die  Räte/AstA-Sit-
zung. Gerne sind alle Interessierten dazu eingeladen.

Antrag: „LeHrnen“ - Studenten engagieren sich für Kinder
Selbstständige Hochschulgruppe, die ehrenamtlich Nachhilfe für sozial 
benachteiligte Kinder gibt.
(Förderantrag siehe Anhang)

Senat: Eilantrag: Beschäftigung mit Senatsthemen: (9/1/1) angenommen
Studium und Lehre:  Befürwortung eine Person aus dem Gleichstel-
lungsbüro  hinzuzuziehen,  außerdem  zusätzlich  eine  Studentin  oder 
einen Student: (einstimming) angeommen

Neuer Vorschlag für QSM-Kommission geht vom Rektorat an den Se-
nat wie folgt: alle studentischen Senator_innen und ein studentisches 
Mitglied jedes Fakultätsrats. → Gegenvorschlag: VS benennt die Mit-
glieder: (15/0/1) angenommen

http://doodle.com/wykkwspqiwpfxsms


Senator_innen und QSM-Mitglieder  sollen Brief  an Frau Ministerin 
Bauer bzgl. der Besetzung des Vorsitz der Schlichtungskommission 
(vgl. Anhang) unterschreiben: (13/0/1) angenommen

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

fzs: nada
LAK: am 10.02. in Karlsruhe

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

Nächste Woche ist Clubhausfestvergabe! Wer nächstes Semester ein CHF machen 
möchte, sollte pünktlich um 18 Uhr da sein und am Besten vorher die Präferenzen an 
den GA senden.

Doodle zum AK für den nachhaltigen Hochschultag: 

Binnen der nächsten Monate werden im WHO alte Möbel ausgelagert. Die Idee ist, die-
se nach Rumänien in Kinderheime zu bringen, da sie teilweise noch sehr gut in Schuss 
sind.
Frage an die FSen: Ist es in Ordnung, wenn sich die FSVV dafür einsetzt (ideologisch 
und human-kapitalistisch).

f.d.R.d.P. Kim Dienelt


